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会議内容（次第順）

【報告事項】
１　会長挨拶
２　校長挨拶
３　トロールの森2024について
４　学力調査、体力調査の結果について
５　７月安全点検の改善・検討報告について

学校運営協議会会議録

桃井第四小学校

高橋　伸明

開催日時

開催場所　

令和6年11月22日（金）　18時00分～19時40分

図書室

傍聴者人数

出席者（学校）

委員長、委員　10名出席者（委員）

教員 5名

学校支援本部 2名

＜会長挨拶＞
トーロールの森2024が多くの皆さんの参加があり、よかったです。杉並区の未来をテーマにした会合に出席しま
した。

＜校長挨拶＞
ももしフェスティバル2024では、多くの方に参観していただきありがとうございました。

＜報告事項＞
・トロールの森・・・ももしデーには400名超えの参加があった。海外からのアーティストも参加した。
・ＣＳフォーラム・・品川区「地域パラソル」が参考になった。
・学力・体力調査・・・結果はとてもよい。体力面では新しい遊びの紹介・創造があってもよいのでは。
・安全点検報告・・・対応済み／検討の箇所を説明。

＜協議事項＞
★拡大ＣＳ協議会2024について
・テーマは「卒業後の自分」「10年後の自分やももし」となるのではないか。
・自分らしさをリーフレットで取り上げる予定だが、それと関連させるのはどうか。
・あまりテーマを広げると難しい。今の自分に絞り込むべきである。
・昨年のテーマに少し手を加える形がよいのではないか。
・昨年度の地域等による大人の参加者は約40名。今年度はどのくらいの募集をかけたらよいか。
・大人はさほど多くなくてもよいのではないか。多すぎると子供たちの意見を制御してしまう可能性もある。

★ＣＳリーフレットの作成・内容について
・12月までに予算の関係上、形式だけは決定したい。
・二次元コードを付け、デジタルコンテンツも含んで検討する。
・ももしの未来に対する考え方を広く聞くのではどうか。
・外部ページへのアクセスとの接続や内容の制限などについて事務局へ尋ねてほしい。
・質問項目を４つぐらい設けて、回答を集めていくのはどうか。

主な意見

次回の会議日程

12月12日（木）13:00～（予定）

体育館または各教室

【協議事項】

【報告・協議事項】

「拡大ＣＳ協議会、CSリーフレット作成」について

様式２
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